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TOP Verlauf/Beschlüsse Wer/Bis wann? 

 
1 
 
 

 
Begrüßung durch den Vorstand 

 
Julia, Christine 
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Feststellen der Beschlussfähigkeit: ja 

 
Julia, Christine 
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Vorstellung der Lernstandserhebungen der Kl. 5-7 (Kermit) / Ergebnisse 

und allgemeine Informationen 

 Frau Peters leitet das Projekt 

 KERMIT = Kompetenzen ermitteln 

 In Jahrgängen 2, 3, 5, 7, 8 und 9 werden die Testungen durchgeführt 

 Auswertungen erfolgen auf versch. Ebenen:  
Individualergebnisse (für Eltern),  
klassenbezogene Ergebnisse (für Tutoren),  
schulbezogene Ergebnisse (für Schulleitung),  
Ergebnisse für die Schulöffentlichkeit 

 Die Tests werden jedes Jahr neugestaltet. Auch die Lehrkräfte kennen 
die Aufgaben vorher nicht. 

 Die SuS werden nicht darauf vorbereitet, damit ein aussagekräftiger 
IST-Zustand festgehalten werden kann. 

 Lehrkräfte geben Feedback über äußere Umstände, Schwierigkeits-
grad, … an Frau Peters, sie gibt dieses dann weiter. Bei der Auswer-
tung werden diese Rückmeldungen mitberücksichtigt. 

 Die Mehrheit der anwesenden Teilnehmer*innen wünscht sich wieder 
diese Vorstellung der Ergebnisse. 
 
Ein ganz herzliches Dankeschön an Frau Peters für diese detaillierten 
Informationen. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Schuljahr, 
wenn es neue Ergebnisse gibt. 

 
 
Projektleitung:  
Frau Peters 
 

Anwesenheit: Julia Bauer, Christine Bakx, Gisbert Schaeffer, Roya Safarian, Tim Reinert, Eli-

sabeth Schmidle, Manuel Golsch, Kai Geffers, Britta Weissbrod, Andrea Mehde, Iris Ness,   

Lenita Plothe, Laura Rohmann-Höhn, Regina Weber, Carolin Ammer, Bärbel Ahrens, Hanifa, 

Lars Erber, Herr Temming und 4 Gäste  

Entschuldigt: Christian Voigt, Steffi Waschow, Björn Sänger 
 
Unentschuldigt:   Chantal Merens 
 

Uhrzeit: 19:00- 20:15 Ort: zoom 

ProtokollantIn: Christine Bakx 
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Äußere Differenzierung 
 

 Was ist das? Es geht darum, ob Fächer im Klassenverband unterrichtet 
werden, oder ob die Lerngruppen nach Leistungsniveaus zusammenge-
stellt werden. 

 An der Stadteilschule soll alle 5 Jahre geprüft werden, ob in bestimmten 
Fächern eine äußere Differenzierung oder innere Differenzierung vorge-
nommen wird. 

 Es geht um die Fächer: D, M, E  

 Stand jetzt: es gibt nur in Jahrgang 10 eine äußere Differenzierung (Lern-
gruppen nach Leistungsniveau) in den Fächern Mathe und Englisch 

 Weitere Details über diese Entscheidung werden in der kommenden 
Sitzung im April bekanntgegeben. 

 Die Entscheidung wird in der Schulkonferenz abgestimmt. 
 

 
Herr Temming 
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Bericht aus dem Ganztagsausschuss 
 

 Kioskverkauf in den Pausen wird ab 28.3. wieder starten. 

 Bezahl-Chips kosten 8 €. Es wird geklärt, ob diese 8 € als Pfand hinter-
legt werden, oder der Chip gekauft wird. 

 Wunschessen-Umfrage wurde von den SuS gut angenommen und der 
Caterer versucht die Wünsche regelmäßig zu berücksichtigen. 

 Inhaltsstoffe des Essens werden künftig auf der Homepage dargestellt. 

 Kohorten-Trennung wurde aufgehoben, aber an der Art der Essenaus-
gabe und an den Abständen ändert sich erst einmal nichts. 

 Das Tages-Menü wird wieder an die Tafel geschrieben. 

 Der Caterer arbeitet an einer Möglichkeit, dass online ein Feedback ab-
gegeben werden kann.  
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Neuigkeiten aus der Schule 

 Sehr guter Start nach den Ferien.  

 Unterricht fand z.T. draußen statt. 

 Alle Corona-Regelungen sind auf der Homepage einzusehen. 

 Es sind ausreichend Tests vorhanden. 

 Positive Testergebnisse auch bei Lehrkräften – schwierige Zu-
stände und Ausfall. Das ist eine große Belastung für die Schulge-
meinschaft. 

 Vorbereitungen für Pädagogische Jahrestage sind intern in der Pla-
nung und Vorbereitung. 

 Abschlussprüfungen stehen ab April an. 

 Weltpolitische Situation ist Thema an der Schule:  
Es gibt kleine Aktionen, die aus der Schülerschaft kommen. 
Spendensammlung wird initiiert und eine Aktion von SuS für SuS/ 
von Jugendlichen für Jugendliche von ASB (Goodybags/Sachspen-
den nach Bedarf) 

 Stand jetzt, werden keine geflüchteten SuS an der GSE aufgenom-
men, da die räumlichen Kapazitäten nicht zur Verfügung stehen. 
 
 
 
 

 
Herr Temming 
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Zwischenstände aus den Arbeitsgruppen 
 

 AG Gewaltprävention: es wurde ein Fragebogen erstellt. Dieser wurde 
dem ER in einer internen Sitzung vorgestellt und es wird gemeinsam da-
ran gearbeitet. 

 AG Suchtprävention: (Bärbel Ahrens) setzt sich mit der Schulleitung und 
der Ansprechpartnerin der Schule in Verbindung, um Möglichkeiten der 
Unterstützung und Zusammenarbeit durch die Elternschaft zu bespre-
chen. 

 AG Schulplaner: es gab ein Treffen des Teams mit Herrn Meyer-Diekena 
und Frau Kraeger. Unsere Wünsche und Verbesserungsvorschläge ha-
ben wir vorgetragen und diskutiert. Sie wurden sehr offen und positiv auf-
genommen.  
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Sonstiges 
 

 Großes Lob für die Homepage und die neue Broschüre! 
 

Nächste Sitzung findet am 20.04.22 um 19:00 Uhr statt. 

Alle Mitglieder der Schulgemeinschaft sind herzlich eingeladen! 

Ob die Sitzung via Zoom oder in Präsenz stattfindet, wird kurzfristig in Abspra-

che mit der Schulleitung entschieden. 

 
 

 

 
 
 
 
 
Hamburg, 23.03.2022 
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Unterschrift ProtokollantIn 
 
 
 
 
 


